



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Los lugares más interesantes que prohíben la entrada del ser humano

El sector terciario comprende un gran beneficio económico y cultural a los países, por ello es de extrañar encontrar lugares que tengan prohibida la entrada al [ser humano](#). Asimismo, resulta aún más insólito que existan sitios que no han sido fotografiados y compartidos en el mundo de las redes sociales, pero **aún quedan destinos que**, por razones de seguridad o científicas; **niegan el acceso de las personas**.

Lascaux

La cueva de [Lascaux](#) en Francia fue descubierta en 1940 por un grupo de adolescentes que buscaban un perro desaparecido. En su interior, encontraron **pinturas prehistóricas que retrataban animales**. Se ha conseguido averiguar que posee una antigüedad de, aproximadamente, unos 17.000 años, con unas **600 pinturas y 1.000 grabados** en total.

Réplica de Lascaux (Foto: TripAdvisor)

Ocho años más tarde del descubrimiento, se permitió la entrada al público lo que provocó que, en 1963, se **suspendieran las visitas debido a la aparición de moho** en las paredes de la cueva que ponían en peligro las obras que habían conseguido preservarse perfectamente antes de su hallazgo.

A ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |